



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN  
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE  
DE JÉRUSALEM

*Au service des pierres vivantes en Terre Sainte*

## Trois nouveaux cardinaux sont membres de l'Ordre



Trois membres de l'Ordre du Saint-Sépulcre figurent parmi les nouveaux cardinaux dont les noms ont été annoncés le dimanche 9 octobre par le Pape François.

Nous adressons nos félicitations à **Mgr Blase J. CUPICH**, archevêque de Chicago et Grand Prieur de la Lieutenance USA North Central, à **Mgr Carlos Osoro SIERRA**, archevêque de Madrid, et à **Mgr Renato CORTI**, archevêque émérite de Novara.

Nous les assurons de notre unité spirituelle, que le Grand Maître leur exprimera personnellement lors de la messe présidée par le Saint-Père, le 20 novembre prochain à Rome, au lendemain du Consistoire. Cette célébration les réunira avec les autres cardinaux, pour la clôture de l'Année de la Miséricorde.

*(novembre 2016)*